

Le détenu D a fait son temps à Moulins. Ce détenu, arrivé en MOS en septembre passe son temps entre le QI et le QD. Habitué de la commission de discipline, cet énergumène, au profil psychiatrique, a passé un nouveau cap sur l'établissement. Il en est à 14 CRI depuis fin 2023, dont 12 en 2024, majoritairement pour violences physique et verbale à l'encontre des personnels. Depuis fin février, il a commencé à cracher et projeter de l'urine sur les agents.

Aujourd'hui, il a récidivé, crachant ce matin sur un agent et projetant de l'urine sur un autre cette après-midi.

Les agents de l'établissement ont fait leur part, il est temps qu'il parte.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins rappelle que nous ne sommes pas un asile psychiatrique, il est grand temps que l'administration et le gouvernement se saisissent de cette problématique qui pèsent au quotidien sur les épaules des agents pénitentiaires.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins exige le transfert de cet énergumène.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins se tient à la disposition des collègues pour les aider dans leurs démarches.

**Pour le bureau local,
Le secrétaire local**

Cédric Rochis